
СЕВЕРОБАЙКАЛЬСК
1. Что наиболее значительное удалось сделать в вашем муниципальном образовании в

2022 году?
В  2022  году  удалось  провести  частичное  обновление  парка  персональных  компьютеров

администрации города. Расширено применение системы  электронного документооборота  (СЭД), а
также  осуществлен  переход  к  широкому  использованию  государственных  и  муниципальных
информационных систем. В течение года Велась работа по переходу к отечественным программным
продуктам.

2.  Проблемы,  возникающие  при  эксплуатации  и  развитии  цифровых  технологий
муниципальном образовании

Передача со  стороны федеральных разработчиков на внедрение  «сырых»,  не  отработанных
информационных систем и программных продуктов, слабая техническая поддержка разработчиков
программ.

3. Основные причины проблем, возникающих при эксплуатации и развитии цифровых
технологий в муниципальном образовании

Вынужденный, без должной подготовки переход на новые информационные системы, которые
зачастую не протестированы должным образом.

4. Задачи по внедрению цифровых технологий в муниципальное управление в 2023 году
Внедрение  Информационного  Портала  «ГОСВЕБ»,  расширение  применения  СЭД,

продолжение работ по интеграции программных продуктов, эксплуатируемых в администрации с
ГИС.

5. Финансовые затраты на развитие и эксплуатацию цифровых технологий в 2022 году
В  2022  году  на  внедрение  новых  цифровых  технологий  и  развитие  информационной

инфраструктуры  использовано:  200  тыс.  руб.,  на  эксплуатацию  и  аренду  информационной
инфраструктуры и программных средств 1320 тыс. руб.

6. Финансовые затраты на развитие и эксплуатацию цифровых технологий в 2023 году
В  2023  году  на  внедрение  новых  цифровых  технологий  и  развитие  информационной

инфраструктуры  в  бюджете  муниципального  образования  предусмотрено  250  тыс.  руб.,  на
эксплуатацию и аренду информационной инфраструктуры и программных средств 1426 тыс. руб.

7. Кадровое обеспечение ДЛЯ эксплуатации и развития цифровых технологий 
Кадровое  обеспечение  в  муниципальном  образовании  недостаточно  для  решения  задач

эксплуатации и развитии цифровых технологий.
Основными причинами текучести специалистов в службе информатизации являются низкая

заработная плата.
Снижению  текучести  кадров  в  сфере  информатизации  могут  способствовать  увеличение

оплаты труда специалистов сферы информатизации.
Меры  для  решения  проблемы  кадрового  обеспечения  службы  информатизации  в

муниципалитетах:
Увеличение оплаты труда специалистов службы информатизации;
Возмещение финансовых расходов, связанных с внедрением и эксплуатацией государственных

информационных  систем  и  обеспечением  информационной  безопасности  из  вышестоящих
бюджетов

Подготовка  ИТ-специалистов  в  области  информационных  технологий,  применяемых  в
муниципальных органах власти, в ВУЗах;

Повышение роли и значимости ИТ-специалистов в муниципальном управлении.
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